

Recibe Presidente de Cuba a titular del Senado de Bolivia



Foto. Estudios Revolución

La Habana, 3 de mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recibió hoy al titular de la Cámara de Senadores del Estado Plurinacional de Bolivia, Andónico Rodríguez, quien realiza una visita oficial al país caribeño.

Durante el encuentro, en el que también participó el senador boliviano Leonardo Loza, el mandatario cubano reiteró todo su apoyo a la hermana nación, así como calificó de excelente las relaciones

bilaterales y con su par, Luis Arce, a quien envió un caluroso saludo.

El jefe de Estado expresó su admiración por el pueblo boliviano que logró revertir el golpe de Estado.

Según informó la Presidencia de la República en Twitter, en la reunión las partes recordaron la entrañable relación que existió entre Evo Morales y líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, que engendraron programas como la Operación Milagro, la formación de médicos bolivianos y la campaña de alfabetización.

La víspera, el titular de la Cámara de Senadores de Bolivia sostuvo un encuentro con el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), Esteban Lazo, con vistas a estrechar vínculos parlamentarios.

Lazo agradeció todas las muestras de solidaridad de Bolivia para con su país, en particular la condena al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

Igualmente ratificó la condena de Cuba a las acciones desestabilizadoras de la oposición en Bolivia y reiteró la solidaridad de la nación caribeña con el pueblo de ese país. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315558-recibe-presidente-de-cuba-a-titular-del-senado-de-bolivia>



Radio Habana Cuba